

活動報告令和7年5月

①訪問日：5月10日 10時～11時

訪問施設：かさら陶生苑（岐阜県多治見市）

下手側最前列中央のご婦人のご入居者様は、キャストをみかけると、「娘時代から歌劇が大好きだったから、お知らせを見てなんとしても見なきゃと思っていたの！待ち遠しかったわ」とお話しくださいました。

スターティング演目では、皆様驚きの方が大きく、ショーが進むにつれ拍手がだんだんと大きくなってゆきました。上手側最後列の男性のご入居者様は、使用曲全てのお歌を大きなお声でご一緒に歌いくださり、ご家族様もその様子をお隣りで笑顔でご覧下さっておりました。お写真撮影では、初めは遠慮されていたご入居者様も、スタッフ様にお声がけいただき、殆ど全員のご入居者様と撮影する事ができました。二回撮影される方や、ご家族様ともう一度撮られるなど、「良い記念になりました。」とお声がけいただきました。下手側最前列花道横のご婦人のご入居者様は、「昔よく観に行ったのよ。思い出して、本当に嬉しくなっちゃったわ。」とお話しくださいました。



②訪問日：5月 21 日 10 時～11 時

訪問施設：特別養護老人ホーム志仁也（山梨県甲府市）

音響調整も問題なく進み開場となりました。こちらの施設様はご入居の人数が多い中、施設長様はじめ職員の皆様が手際よくご誘導下さいまして瞬く間に満員の客席となりました。下手側最前列端のご婦人のご入居者様は、準備をするキャストに「男装の麗人だわ！大好きなのよ！」とお声がけくださいました。

施設長様にステージ上でご挨拶のお言葉を頂戴して、一番最初の演目から大きな拍手でスタート致しました。後列のご入居者様まで手拍子で応援くださるなど、大変な盛り上がりでございました。三列目花道横の男性のご入居者様にキャストがマイクを向けますと、上を向いて歩こうをご一緒にお歌い下さるという場面もございました。皆様の拍手の中瞬く間に終演を迎えました。

アンコールを利用しての握手タイムでは、上手側後ろから三列目端のご婦人のご入居者様から「選曲が素晴らしいかった。全部知ってる曲だもの。すごい昔を思い出して涙が出たわ。」とお話し頂きました。皆様とのお写真撮影の際には、下手側最前列花道横のご婦人のご入居者様から、「見てたらスターになった気分だわ。」とお話し頂きました。

